

第1回 ふかやシティハーフマラソン開催

3月4日に、記念すべき第1回ふかやシティハーフマラソンが、仙元山公園陸上競技場を 発着点に開催されました。大会には、ハーフ、10キロ、5キロ、3キロ、2キロ、1キロの 計6種目22部門に、全国から約2,600人のランナーが参加し、思い思いの気持ちや決意 を胸に、ゴールを目指して力走しました。











ユニバーサルデザインについて学ぶ

2月20日、市民のかたを対象としたユニバーサルデザイン 講演会が開催されました。㈱ユーディット代表取締役社長の関 根子供さんを講師に迎え、ご自身の経験談を交えた分かりやす いお話を頂きました。また、深谷小学校3年生の児童と先生に よる学習成果の発表も行われました。

My Town Topics



全国中学校スキー大会出場

2月6日~9日に、長野県野沢温泉スキー場で開催さ れた、第44回全国中学校スキー大会に、市内中学校か ら5人の選手が出場しました。

厳しい県内予選を突破し、見事出場を果たした白銀の 戦士たちは、以下の皆さんです。

岡田祐香さん(明戸中学校3年)

滝澤里奈さん(南中学校3年)

仲村圭祐くん(南中学校3年)

仲村ひかるさん(南中学校1年)

宮木亜理紗さん(上柴中学校1年)



下校の安全を見守る目

市老人クラブ連合会川本地区福寿会の皆さんに よる、下校時の児童の安全を見守る防犯パトロー ルが行われています。この「児童見守リパトロー ル」活動は、安全・安心の地域づくりを目指し、 昨年暮れから始まり、児童の安全な下校の手助け となっています。